



Réf. V1190MGS

3 200 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur du village de Seillans, propriété d'exception d'environ 625m<sup>2</sup> sur un terrain de près de 12 000m<sup>2</sup>, au calme et sans vis-à-vis. Le Mas Saint Roch fut la demeure d'un célèbre peintre du XX<sup>ème</sup> siècle. Il est composé d'une vaste entrée, cuisine, salle à manger et séjour avec cheminée ouvrant sur une superbe terrasse couverte. Sur le même niveau, un bureau, 2 chambres avec leur salle de bains dont une spacieuse chambre de maître. Également un atelier de plus de 200m<sup>2</sup> à aménager. Au premier niveau avec un accès indépendant, un espace de réception, 3 chambres et 2 salles d'eau. La propriété est ...

In the heart of the village of Seillans, exceptional property of approx. 625m<sup>2</sup> set in grounds of approx. 12,000m<sup>2</sup>, in a peaceful setting with no overlooked views. Mas Saint Roch was once the home of a famous 20th century painter. It comprises a vast entrance hall, kitchen, dining room and living room with fireplace opening onto a superb covered terrace. On the same level, an office, 2 bedrooms with en suite bathrooms, including a spacious master bedroom. There's also a workshop of over 200m<sup>2</sup> to be fitted out. On the first level, with independent access, a reception area, 3 bedrooms and 2 shower ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

